

# *Camagüey: aprender la historia de una forma diferente (+Fotos)*



Fotos: Juan Mendoza

Por: Juan Mendoza Medina\*

Camagüey, 6 may (RHC) Una réplica del sable del Mayor General Ignacio Agramonte Loynaz acompaña a jóvenes camagüeyanos que recorren sitios vinculados al patriota independentista, próximos, el 11 de

mayo, a conmemorar el aniversario 152 de su caída en combate.

La Ruta Histórica Agramontina, iniciativa de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) en esta provincia, comenzó por el Museo-Casa Natal, con la presencia mayoritaria de niños y adolescentes de escuelas cercanas al inmueble, declarado Monumento Nacional.

image not found or type unknown



Con posterioridad, y con la participación también de jóvenes trabajadores, visitaron el Tribunal Provincial Popular, otrora sede de la Real Audiencia de Puerto Príncipe, donde el héroe acreditó su título como abogado; y muy cerca de allí, en el parque que lleva su nombre, ante su estatua ecuestre, conocieron otros detalles de la vida de Agramonte y pasajes significativos que evidencian el sentimiento patriótico de la villa príncipeña.

Otros lugares en los que se revivió la historia fueron la plaza y el museo de San Juan de Dios (antiguo hospital) y la necrópolis local; mientras que este jueves, en el municipio de Minas, se evocará la reunión en la que sentenció: “Cuba no tiene más camino que conquistar su redención arrancándosela a España por la fuerza de las armas”; además del combate de Ceja de Bonilla, en el que, de manera temprana, demostró sus dotes militares.

image not found or type unknown



En el periplo de este miércoles, Leinier Chávez Pérez, secretario de la UJC en la División Territorial de la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba (ETECSA), comentó a la prensa sentir orgullo por las acciones que protagonizó Agramonte, y resaltó cómo se mantienen sus principios en la actual generación de cubanos, que reafirma la decisión de avanzar en el proceso revolucionario que se lleva adelante.

Por su parte, en cada uno de los espacios, el historiador Fernando Crespo contó pormenores de la trayectoria de un hombre que “fue Mayor no solo por el grado militar que se ganó, sino por su estatura de hombre, su cultura y su pensamiento”.

image not found or type unknown



Al decir de Heinier Lian Carvajo Baxter, máximo dirigente juvenil en Camagüey, la Ruta Histórica Agramontina pretende afianzar el conocimiento del devenir de la patria de una forma diferente en los pinos nuevos, como forma de materializar el necesario trabajo político-ideológico en el escenario contemporáneo.



**Radio Habana Cuba**